



Übergabe der Spende an Prof. Dr. Franz-Josef Helmig

Foto: VKKK

Belegschaft zeigt Herz für krebskranke Kinder

REGENSTAUF. Seit vielen Jahren ist es der Belegschaft der Verwaltung und des Lagers der Firma Aldi Regenstein, an Weihnachten für den VKKK zu sammeln und zu spenden. Dass die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter ein Herz für krebskranke Kinder haben, zeigt die stolze Summe, die zusammengekommen ist. 900 Euro konnte Ursula

Rewitzer an den Vorsitzenden Prof. Dr. Franz-Josef Helmig überreichen, der sich herzlich für die treue Unterstützung bedankte. Seine Aufgabe sieht der VKKK in der umfassenden Unterstützung von an Krebs erkrankten Kindern und Jugendlichen sowie ihrer Familien in medizinischer, pflegerischer, sozialer, psychologischer und rechtlicher Hinsicht.